

Salvador Valdés assiste en tant qu'invité au 28e Sommet de l'Union Africaine



La Havane, 27 janvier. (RHC).- Salvador Valdés, vice-président du Conseil d'État de Cuba, se trouve à Addis-Abeba pour participer en tant qu'invité spécial au 28e Sommet de l'Union Africaine.

Salvador Valdés prendra la parole devant les délégués à cette rencontre qui se tiendra les 30-31 janvier. Avant, il doit remplir un programme chargé de conversations avec les autorités éthiopiennes.

Son programme à Addis-Abeba comprend également l'ouverture d'une exposition de photos sur les principales rencontres du leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, avec des Chefs d'État africains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/119754-salvador-valdes-assiste-en-tant-quinvite-au-28e-sommet-de-lunion-africaine>



Radio Habana Cuba